



Ing. Hernán Avilés Landivar

## La extensión Universitaria y pasantías en la Facultad de Ciencias Pecuarias y Agroindustriales

Es de este modo que se ve reflejado en la actuación de nuestros estudiantes frente a las posibilidades de brindar colaboración en los estratos que así lo requieren.

**L**as actividades de EXTENSION UNIVERSITARIA (Vinculación con la Comunidad) y de PASANTIAS, están enmarcadas dentro de un ámbito que ocupa mucha importancia dentro del que hacer Universitario, ya que la participación integral tanto de profesores como estudiantes implica que los primeros debemos impartir una enseñanza y capacitación acorde a las exigencias de nuestra sociedad.

Cuando se realizan estas actividades, nuestros estudiantes son los portadores de conocimientos, carisma y buena voluntad de servicio a los demás.

No solamente por cumplir con un requisito previa a la graduación, sino porque esta actividad lleva a conocer muchas realidades que se las ignora, y a veces se las minimiza.

El adquirir nuevos conocimientos y experiencias, enriquece a la persona y le da luces como para ser parte de una posibles solución a la problemática que viven nuestros campesinos.

El hecho de compartir realidades, experiencias, necesidades, deficiencias con los implicados en este servicio que brinda la Universidad, nos lleva a tomar mucha seriedad; en lo que hacemos.



Las actividades que se realizan en beneficio de la comunidad son de diferentes tópicos; que están dentro de los siguientes parámetros.

- Pastoral
- Asesoramiento Técnico
- Formación de grupos juveniles
- Catequesis

El procedimiento previo a la realización de estas actividades comprende un análisis de lugar o institución en donde el pasante o extensionista va a realizar los trabajos, luego se llena una ficha de inscripción en el departamento de coordinación, en la cual se indica en forma resumida la o las actividades que comprenden el periodo.

Mediante la firma de convenios con diferentes instituciones, comunidades, ONGs, se establece un campo de acción en el cual los/as estudiantes tienen la opción de realizar los procesos que llevan a la puesta en práctica la filosofía salesiana.

El ámbito de influencia de servicio a la comunidad no solamente está en nuestra provincia, sino que abarca las provincias de Cañar, Morona Santiago, Pichincha, Tungurahua, Cotopaxi.

En diferentes instituciones como son las Casas Salesianas, Centros Parroquiales, Comunidades Campesinas, Centros Educativos (primarios y secundarios), Municipios, Centro Agrícola etc.

Los mismos que sirven de punto de enlace entre los beneficiarios y los estudiantes que participan en la actividad.

